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EMERGENZA PFAS ALESSANDRIA: 
ANCHE I VIGILI DEL FUOCO SONO INQUINATI

 il 9 giugno USB VVF presenta l’analisi indipendente alla Camera dei Deputati
 in collaborazione con Greenpeace

Non poteva essere altrimenti in quanto i VVF non sono angeli ma esseri umani e come tutti fanno parte della
popolazione in più svolgono un lavoro particolare e altamente pericoloso e rischioso che non è riconosciuto
dalle istituzioni( i VVF non hanno INAIL)
Pertanto, visto lo screening effettuato sulla popolazione per riscontrare concentrazioni pfas nel sangue, vista la
lentezza  dell’amministrazione  nel  sottoporre  i  propri  dipendenti  ad  un  monitoraggio,  alcuni  pompieri
alessandrini  dell’USB si  sono  sottoposti  volontariamente  ad  un  esame  sierologico  e  i  risultati  verranno
divulgati in occasione della conferenza stampa.
Sara’ che la fabbrica dei veleni si trova a Spinetta Marengo a pochi km dalla sede centrale? Sarà che il lavoro
che svolgono lì mette a stretto contatto con liquidi schiumogeni solo ultimamente sostituiti con altri privi di
pfas? Sarà perché gli indumenti contengono pfas? In commercio ne esistono a zero pfas.
Sarà perché le decontaminazioni al termine di particolari interventi non si riescono ad effettuare a causa della
carenza di organici? attrezzature? informazione? formazione?
Ebbene  i  dati  riscontrati  evidenziano  che  il  lavoro  dei  VVF  è  altamente  e  particolarmente  usurante,
aggiungiamo inoltre che i VVF non hanno l’  INAIL e non vengono riconosciuti i  parametri per malattie
professionali.
Come  sindacato  USB VVF da  anni  chiediamo  questi  riconoscimenti  per  tutta  la  categoria  ma  ad  oggi
riscontriamo un menefreghismo da parte  di gran parte della politica locale, regionale e nazionale sempre
pronti però a pacche sulle spalle.
Per la cronaca, di tutti  i gruppi politici locali,   solo il M5 S si è reso disponibile facendo presentare una
interrogazione in Regione Piemonte che giace lì  ormai da più di un anno in attesa di essere discusso.
Ora, visto che questi esami sierologici sono stati fatti da USB anche in altre regioni, abbiamo deciso di esporre
in conferenza stampa i dati e le richieste alla camera dei deputati a Roma il giorno 9 giugno alle ore 17,30
invitando gli esponenti di qualsiasi colore politico, soprattutto quelli piemontesi, per un impegno concreto alla
tutela della salute di una categoria sempre pronta e disponibile ad aiutare tutti indistintamente.

BASTA ELOGI E PACCHE SULLE SPALLE
VOGLIAMO IMPEGNI CONCRETI PER LA TUTELA DELLA SALUTE DEI VVF

1) RICONOSCIMENTO INAIL  2) MONITORAGGIO CONCENTRAZIONI PFAS NEL SANGUE 
3) INDUMENTI PFAS ZERO 4) STOP PRODUZIONE PFAS  5) INCREMENTO ORGANICI
 OGGI CON QUESTI DATI CI RENDIAMO CONTO DI ESSERE PIÙ MALATI CHE SANI

PIÙ MORTI CHE VIVIi
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